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会議等報告書（自治協第 3 部会） 

件    名 令和４年度 第１０回秋葉区自治協議会 第３部会 

日    時 令和 ５ 年 1 月 27 日（金） 16：20～16:50 

会    場 秋葉区役所 6 階 602 会議室 

出 席 者 

☑田中委員    ☑佐藤委員   ☑坂口委員   □飯村委員   

☑佐々木委員  ☑伊藤（治好）委員  ☑荒井委員  ☑花水委員 

☑伊藤（直）委員  □須藤委員 ☑事務局  

□その他（               ） 

作 成 日 令和 ５年 １月２7 日（金） 作 成 者    佐 藤 重 勝 

 

１ 次回本会議あいさつ担当の確認 

  ・ 花水委員 ・ 伊藤委員 

 

   ２ 令和４年度事業評価について 

   （１） 電子データの様式に沿って記入し、２月９日までに提出する。 

（２） 用紙が必要な場合は、申し出ること。 

 

   ３ 令和４年度「Akiha おとな大学」について 

    ☆ もち麦チーム 

     ＜第３回目の実施＞ 

（１） １月２日現在の参加申込数・・・２７名 

（２） 食材の準備等について、以下の点などから業者との調整が必要 

①  材料の単価が予想を上回った。 

②  米粉の量が３００ｇのセットに限定される。 

③  業者から、「冬野菜のサラダ」に使用する白菜の量（１～２枚）が少な過ぎて準

備が出来ないかもしれないとの事。 

④  できる限り地元の業者から食材を購入するという考えから、現在の業者を選

んだが、今後はどの業者と連携したらよいかを検討する必要がある。 

（例として、総合生協が挙がる） 

（３） 食材の配送は、２月の第２週を予定している。 

 

    ☆ 里山トレッキングチーム 

     ＜１／２２ 歴史講演会＞ 

（１） アンケートの集計では、概ね好評であった。 

（２） 講師の体調等で延期を重ねたが、天候も心配したほどでなくてよかった。 

 

 


